



Portada / Forbes Política /

Por **Leonardo González Martínez\***  
septiembre 18, 2024 @ 8:44 am

## Después de la reforma judicial: De la resistencia al movimiento

*Al consumarse la aprobación de la reforma judicial es de preverse, comenzarán sanciones económicas, el libre mercado sufrirá grave contracción, indicadores económicos llegarán como heraldos negros; un péndulo regresará y arrasará.*



Intransigencia, inamovibilidades irreductibles, vallas, policías, protestas masivas, fusión de organizaciones disimulas, Iglesia católica, grupos subversivos, Naciones Unidas, Cámaras de comercio nacionales e internacionales, asociaciones de juzgadores, universidades a lo largo y ancho de todo el país. Objetivo: detener la maquinaria que elimina la justicia independiente arrastrando al equilibrio de poderes.

Al consumarse la aprobación de la reforma judicial es de preverse, comenzarán sanciones económicas, el libre mercado sufrirá grave contracción, indicadores económicos llegarán como heraldos negros; un péndulo regresará y arrasará. El cultivo sistemático de la polarización levantará tempestades, daños a millones de mexicanos junto a otros millones más en el extranjero. Apatía, impotencia, resentimientos comprimidos darán respuesta a la soberbia de un presidente saliente ordenando acciones catastróficas y una presidenta electa, muda, estática.

El pasado junio, nadie votó por rescindir el tratado comercial con Estados Unidos y Canadá. Ni un solo voto existe para perder millones de inversiones, empleos directos, indirectos. ¿Alguien votó por gobiernos sordos, intransigentes con la comunidad internacional? Menos votamos por ser el "hazme reír" del mundo y expresamente del Parlamento de Dinamarca.

[Después de la reforma judicial: De la resistencia al movimiento \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)